

やまさき

学校だより 12月号 町田市立山崎小学校

校長

やさしさの「や」 まっすぐの「ま」 さわやかの「さ」 きぼうの「き」 2020年11月30日 http://www.machida-tky.ed.jp/school/e-yamasaki/ Tel 042-793-2004

歴史

副校長

あと一ヶ月で新しい年が始まります。2020年は歴史 に残る年となりました。新型のウィルスが発生、新しい生 活様式が始まり、世界中の人々が今もその対策に追われて います。

先日の記念式典・作品展は、その中での開催となりました。 規模を縮小して、挙行させていただきました。 町田市



教育委員会の皆様、市議会議長・議員 の皆様始め、ご来賓の皆様方に見守ら れ、6年生が在校生を代表して、出席 しました。山崎小学校の開校40周年

を祝い、今までの歴史を振り返りました。校歌は6年生の歌っている姿を録画し、表情がわかる形で流しました。圧巻は「5拍子の舞曲」の演奏です。コロナ対策のため、合唱を控える日々が続き、手拍子・打楽器を使った曲を披露させていただきました。集中して、演奏する姿は、大変立派でした。ご参会の皆様にも大きな拍手をいただき、6年生も誇らしげでした。新しい歴史がここに刻まれたことを実感しています。この式典を実施するにあたり、PTA周年委員会を始め、保護者の皆様には、本当にお世話になりました。ありがとうございました。また作品展も多くの方に、ご鑑賞いただきました。検温のご協力、密を避けるため、一方通行でのご鑑賞等、ご協力に感謝しています。

新しい歴史が始まります。地域の皆様、保護者の皆様、 どうぞ今後も山崎小学校をよろしくお願いいたします。

山崎再発見! 【風船のお返事】

2019年1月の学校だよりで、1980年5月に山崎小学校の【開校を祝う会】が行われ、その集会の中で、2人で1つの風船を飛ばしましたと紹介しました。その日は、約250個の風船を飛ばし、お返事が、手紙と電話で20通届きました。遠くは静岡県熱海市や千葉県習志野市から手紙が届き、約60kmも風船が飛んでいったことになります。

あの日と同じように、開校 40 周年記念 集会が、11月 17 日に行われ、約400 個近い風船が子供たちの願いをのせて、北 北西の空高く飛んでいきました。ところが、 次の日、一番早くお電話をいただいたのが 川崎区の方からでした。青梅の方へ飛んで いったと思っていたので驚きました。その 後もお電話や FAX、お手紙が20通近く届 いています。11月25日現在では、千葉県 匝瑳市(そうさ)に飛んでいったのが一番 遠く、実に約88kmも飛んでいったこと になります。その他、千葉県九十九里浜町、 八街市、横浜市や川崎区、埼玉県蓮田市、 八王子市堀之内からもお返事が届きまし た。青空に色とりどりの風船が飛び立つ美 しさは、いつまでも子供たちの心に残って いることでしょう。



12月の目標

(生活指導主任)

- ◎生活目標 「物を大切にし、整理をしよう」
- ◎安全指導 「情報の危険性を知り、正しい情報モラルを身に付けよう」 くいじめ予防早期発見月間の取り組み報告> 11月はいじめ予防早期発見月間でした。いじめとは何か全校朝会で確認し、いじめをしない、見過ごさないことを約束しました。また、心がける標語を作成し、意識するようにしました。保護者会でご来校の折にお子さんの標語を確認して、ご家庭でも話題にしていただけるとよいと思います。右記のチェックポイントを見て、御心配なことがあればいつでもお知らせください。

いじめ発見のチェックポイント

- 衣服が汚れていたり、破れていたりする
- 所持品(学用品、体育着、靴など)が紛失したり、壊れていたりする
- 教科書や筆箱などに落書きをされている
- 余分なお金を欲しがったり、持ち出したりする
- 身体にあざや傷が見られる
- 食欲がなく、体重が減少する
- いらいらしたり、おどおどしたりして、落ち着きがなくなる
- 家族に八つ当たりをしたり、反抗したりする
- 学校であったことなどを話したがらない
- 親から視線をそらしたり、自分の部屋に閉じこもったりする
- 成績やテストの結果が悪くなる
- 遠足などの学校行事に参加したがらない
- 学校を休みたがる登校時になると、身体の不調を訴える
- 学校を変わりたいとか、やめたいと言い出す

今月の予定

日	曜	予定	1	2	3	4	5	6
1	火	安全指導 都・学力調査(5)	5	6	6	6	6	6
2	水		5	5	5	5	5	5
3	木	保護者会(1,2,3) SC	5	5	5	6	6	6
4	金	遠足 (5) MAEC	5	6	6	7	7	7
5	±							
6	日							
7	月	6 時間授業 保護者会(4,5,6) 携帯安全教室(5)	5	5	6	6	6	6
8	火		5	6	6	6	6	6
9	水		5	5	5	5	5	5
10	木	SC	5	5	6	6	6	6
11	金	薬物乱用教室(6) MAEC	5	6	6	7	7	7
12	土							
13	日							
14	月	音楽鑑賞教室(6) 6時間授業	5	5	6	6	6	6
15	火	避難訓練	5	6	6	6	6	6
16	水		5	5	5	5	5	5
17	木	縄文体験(6) SC	5	5	6	6	6	6
18	金		5	6	6	7	7	7
19	土							
20	日							
21	月	6 時間授業	5	5	6	6	6	6
22	火		5	6	6	6	6	6
23	水	給食終	5	5	5	5	5	5
24	木	午前授業 SC	4	4	4	4	4	4
25	金	午前授業 終業式 大掃除	4	4	4	4	4	4
26	土	冬季休業日→1/7(火)まで						
27	日							
28	月							
29	火							
30	水							
31	木							

SC→スクールカウンセラー出勤日

MAEC→放課後英語教室

まちともは、12月24日・25日、冬休み期間中はお休みです。

日光林間学校

責任をもち 協力し 友情を深めよう

(6年担任)

11月26日、27日の2日間、日光林間学校に行きました。

1日目は、日光東照宮を見学したり、日光彫りを体験したりしました。事前に調べ学習をし、実際に見たり体験したりしたことで、より深い理解を得ることができました。

2日目は、小田代ヶ原のハイキングコースを 歩きました。ハイキング中は天気にも恵まれ、 元気よく歩き通すことができました。

例年とは違い、新型コロナウイルス感染防止対策を行いながらの2日間でしたが、2日間の生活の中で、食事の準備や片付けを協力して行ったり、5分前行動を心掛けたりするなど、最高学年としての自覚が見られました。

小学校生活を過ごすのも、あと約4か月です。これからも、共に過ごしてきた仲間と協力し、友情を深め、責任ある行動ができるよう、今後も支援していきたいと思います。

来年度の教育課程編成について

教務主任

来年度の教育目標や学校経営方針、行事予定等を検討し、教育課程の編成をしています。本校では、今年度と同様に「よく考える子」「思いやりのある子」「元気な子」の3つの教育目標の下で、学力の向上を重点目標として教育活動を進めていきます。また、コロナ禍での学校行事については、何がどこまでできるのか等見直しや精選等を検討しています。

学校評価で保護者の皆様から頂いた意見も取り入れながら、より良い教育課程を編成していきたいと思います。詳細につきましては、改めてご報告させていただきます。

☆保護者会のお知らせ☆

2学期最後の保護者会を下記の日程で行います。2学期の学習・生活の様子や、冬休みの過ごし方についてお話する予定です。

ご多忙とは存じますがご出席いただきますようご案内申し上げます。

3日(木)→1・2・3年生

7日(月)→4・5・6年生

開始時刻や場所は、各学年便りをご覧ください。

- ~1年生から5年生の保護者の皆様へ~
- ※自動払込利用申込み書(ゆうちょ銀行口座)提出のお願い